



Le Conseil d'Administration de Zellidja, réuni le jeudi 25 septembre 2014 a examiné l'activité de la société au terme du premier semestre 2014 et a arrêté les comptes y afférents.

COMPTES SOCIAUX

(en KDH)	30/06/2013	30/06/2014
Résultat d'exploitation	755	-232
Résultat Financier	-3 303	4 250
Résultat non courant	-51 837	
Résultat Net	-54 411	4 000

Le résultat net du premier semestre 2014 s'est établi à 4 M MAD contre - 54 M MAD en 2013.

Le résultat de 2013 comprenait une provision des avances accordées à SFPZ de 52 M MAD suite aux résultats déficitaires réalisés .

RESULTATS DES PRINCIPALES FILIALES

▪ Fénie Brossette

Bien que FENIE BROSSETTE demeure impactée par un contexte économique difficile, notamment dans le secteur du BTP, la société réalise un chiffre d'affaires au premier semestre en progression de 25% passant de 222 M MAD à fin juin 2013 à 276 M MAD. Cette évolution s'explique aussi bien par la progression des activités historiques que par le développement des nouvelles activités notamment l'automobile et les véhicules industriels.

Le résultat d'exploitation s'établit à -8,8 MMAD contre -10,6 M MAD à fin juin 2013 en dépit de la contraction des marges dans un environnement concurrentiel.

Le résultat net se situe à -14,9 M MAD contre -16,8 M MAD à fin juin 2013.

▪ Fonderies de Plomb de Zellidja (SFPZ)

L'année 2014 a été marquée par la poursuite de l'arrêt de son activité et le résultat net s'est établi à -22 M MAD contre -82 M MAD à fin Juin 2013.

PERSPECTIVES DU GROUPE

▪ Fénie Brossette :

Dans un contexte difficile, FENIE BROSSETTE continuera à fournir l'effort commercial pour préserver ses métiers historiques et œuvrera à la poursuite du développement des nouvelles activités.

La société poursuit également ses efforts de rationalisation des charges et de réduction des niveaux de stock et de l'encours client.

▪ Fonderies de Plomb de Zellidja (SFPZ):

Grâce aux diverses actions menées par le management de SFPZ, la société prévoit de relancer l'activité de la société à travers la location de son unité industrielle, ce qui permettra la reprise de l'exploitation de l'usine courant 2015.